
 
 
 
 
 

Écoles primaires Les Primevères-Jouvence  
Conseil d’établissement  

 
Séance ordinaire  

Mercredi 1er février dans la classe d’Hélène Beaulieu à l’école Primevères 
 
 

Procès-verbal ADOPTÉ 
 
 

Présences :  
 

Pour représenter les parents :  
• Mme Catherine Fournel, présidente  
• M. Evans Lévesque, vice-président 
• Mme Julie Genest Gaumond, trésorière  
• Mme Rosine Kabindigiri  
• Mme Sonya Trudeau 
• M. Aurélien Dupuy  

 
Pour représenter le personnel enseignant :  

• Mme Élizabeth Cimon  
• Mme Sylvie St-Arnaud 
• Mme Hélène Beaulieu  
• Mme Marie-Renée Coulombe  

 
Pour représenter le personnel de soutien :  

• Mme Sophie Nadeau  
 
Direction de l’école :  

• M. Maxim Pilote, directeur  
• Mme Alexandra Therrien, directrice adjointe  
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École institutionnelle Les Primevères-Jouvence  

Convocation du Conseil d’établissement  
 

 
Date : Le mercredi 1er février 2023  
Heure : 19h  
Lieu : Classe d’Hélène Beaulieu à l’école Primevères      
 
 

Projet d’ordre du jour  
Bloc d’ouverture  
 

Parole au public 
 

1. Ouverture de l’assemblée  
 
2. Vérification du quorum  
 
3. Adoption du projet d’ordre du jour  
 
4. Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 30 novembre 20221 
 
Bloc décision  
 
5. Approbation de la grille-matière 2022-2023 
 
6. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures 
régulières (si nécessaire) 
 
7. Comité sur la photographie scolaire   
 
Bloc de consultation  
 
8. Travaux sur la refonte du projet éducatif de l’école  
 
9. Information générale :  
     a. de la présidente;   
     b. de la direction;    
     c. du représentant au comité de parents;  
 
10.Divers  
a. Défi Endorphine  
b. Grand défi Pierre Lavoie 
c. Semaine des enseignants  
 
11. Levée de l’assemblée.  

 
1 Document annexé  
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1. 
 

Ouverture de l’assemblée 
 
Madame Catherine Fournel, présidente, souhaite la bienvenue aux membres. 
Elle ouvre ensuite l’assemblée.  
 
 
 
 

CÉ.22-23 – 21 Il est proposé par Sophie Nadeau appuyée par 
Sylvie St-Arnaud, d’adopter le projet d’ordre du 
jour.  
 
 

2. 
 
 
3.  
 
 
 
 
 

Vérification du quorum  
 
 
Adoption du projet d’ordre du jour  
 
M. Catherine Fournel présente l’ordre du jour aux membres du conseil 
d’établissement. Les points Défi Endorphine, Grand défi Pierre Lavoie et 
Semaine des enseignants sont ajoutés au point 10.  

4. 
 

Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 30 novembre 2022  
 
 
 

CÉ.22-23 – 22 Il est proposé par Julie Genest Gaumond appuyé 
par Sylvie St-Arnaud, d’adopter le projet d’ordre 
du jour.  
 
 

5. Approbation de la grille-matière 2022-2023  
 

Monsieur Maxim Pilote présente la grille-matière pour 2022-2023. Il explique que 
la grille-matière est la même que l’an dernier. Il souligne que le cours d’éthique 
et culture religieuse sera transformé dès septembre 2023 par le cours culture et 
citoyenneté québécoise.  
 
 
 

 

CÉ.22.23– 23 Il est proposé par Evans Lévesque, appuyé par 
Sonya Trudeau, d’approuver la grille-matière 
2022-2023 pour les élèves de l’école Les 
Primevères-Jouvence. Approuvé à l’unanimité  
 
 

6. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux 
heures régulières si nécessaire  
 
Aucune activité.  
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7. Comité sur la photographie scolaire  
Mesdames Catherine Fournel, Rosine Kabindigiri et Alexandra Therrien se sont 
rencontrées pour effectuer une sélection de compagnies de photographie 
scolaire pour l’an prochain. Parmi la sélection, elles proposent la compagnie 
Belco Photo. Cette entreprise n’offre pas de mosaïque, mais plutôt des photos 
de groupe. De plus, la qualité des photos est haute définition. Elles suggèrent 
également Holbrook photographe, une compagnie de photographies 
extérieures. Finalement, les trois femmes proposent la compagnie Xora.  

 
 

CÉ.22-23 – 24   Il est proposé par Élizabeth Cimon appuyé par 
Sonya Trudeau d’autoriser la sélection pour les 
compagnies de photographie scolaire Belco 
photo, Holbrook photographe et Xora. Approuvé 
à l’unanimité.  
 
 

8. Travaux sur la refonte du projet éducatif de l’école  
 
Monsieur Maxim Pilote explique que les projets éducatifs arrivent à échéance. Il 
mentionne également que les travaux pour la refonte du projet éducatif 
débuteront officiellement le 10 février prochain. De plus, des périodes de 
consultation auront lieu dans les prochains mois pour sonder les parents sur les 
différents enjeux éducatifs. 

Il mentionne également qu’une formation aura lieu le 8 février prochain au siège 
social du Centre de services scolaire des Découvreurs concernant le projet 
éducatif et cette formation sera donnée par Manon Fortin.  

 
 

 
a. de la présidente;    

Aucun suivi.  
 

b. de la direction;  
Monsieur Maxim Pilote rappelle la tenue du Festival des Flocons 
qui aura lieu le 9 février prochain en avant-midi à l’école Les 
Primevères avec tous les élèves et les membres du personnel des 
deux écoles. D’ailleurs, plus de 80 parents se sont portés 
volontaires pour venir épauler les membres du personnel lors de 
cette journée.  
 
Monsieur Maxim Pilote évoque que la grève des transports ne 
touche pas l’école Jouvence pour l’instant. Cependant, l’école 
Primevères est une des écoles les plus touchées parmi toutes celles 
du Centre de services scolaire des Découvreurs. De plus, le 
covoiturage et la marche ont été encouragés pour diminuer 
l’achalandage autour de l’école aux heures de pointe.  
 
du représentant au comité de parents;  
Aucun suivi.   

9. Information générale 
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13. Divers  
 

Défi Endorphine  
 
Madame Hélène Beaulieu explique aux membres du conseil d’établissement que le 
Défi Endorphine est un événement-école qui a lieu chaque année dans le cadre 
de la semaine de l’activité physique. Pendant un après-midi, les élèves et les parents 
sont invités à courser ensemble. Dans le cadre de cette activité, les enseignantes 
d’éducation physique sont à la recherche de contact pour mousser l’événement 
ou encore pour faire l’achat d’équipements d’éducation physique.   
 
Grand défi Pierre Lavoie 
 
Madame Hélène Beaulieu mentionne que les enseignantes d’éducation physique 
souhaitent trouver une équipe du Club Cycliste prête à commanditer l’école Les 
Primevères-Jouvence dans le cadre du Grand défi Pierre Lavoie.    
 
Semaine des enseignants  
 
Madame Catherine Fournel explique que la semaine prochaine se tiendra la 
semaine des enseignants. Elle mentionne que le conseil d’établissement a 
l’habitude d’effectuer une motion lors de cette semaine. Monsieur Aurélien Dupuy 
se propose pour rédiger un petit mot pour tous les corps d’emploi.  
 
14. Levée de l’assemblée  
 
Madame Catherine Fournel remercie les membres et annonce la levée de 
l’assemblée. Il est 21h00.  
 
 
 
 

Maxim Pilote  
Directeur  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Alexandra Therrien  
Directrice adjointe  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Catherine Fournel  
Présidente du CÉ

 


